

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 19. August 2008

Errichtung von Grillplätzen in Erbenheim (REP)

Antrag der Fraktion – DIE REPUBLIKANER:

Der Magistrat wird gebeten,

in der Erbenheimer Gemarkung zwei Vorschläge für Grillplätze zu machen und dabei auch das Hochfeld und die Nassauische Heimstätte zu berücksichtigen, um wildes grillen zu verhindern und ein geordnetes grillen in Erbenheim zu ermöglichen. Die Grillplätze sind in Abstimmung mit dem Ortsbeirat herzustellen und 2009 zu eröffnen.

Begründung:

Nicht erst eine Zusammenstellung der Wiesbadener Grillplätze hat gezeigt, dass Erbenheim ein weißer Fleck auf der Karte der Wiesbadener Grillplätze ist. Mitbürger in einer Mietwohnung, ohne eigenen Garten die in Erbenheim keine Möglichkeit zum grillen im Freien haben, vermissen dies seit Jahren. Dem muss Abhilfe geschaffen werden.

Wie weit außerhalb solche Grillplätze liegen sollen und ob auf den Grundstücken der Mietshäuser der Nassauischen Heimstätte (NH) im Hochfeld auch Grillplätze anzulegen sind, ist mit der NH zu klären.

Jugendprobleme und Jugendgewalt treten weniger auf, wenn wir in diesem Bereich etwas für die Bürger tun.

Dass öffentliche Grillplätze funktionieren, zeigen die anderen umliegenden Ortsteile wie Igstadt, Kloppenheim und Heßloch. Ein disziplinierter Ablauf kann durch das Buchen der Grillplätze und durch Gebühren geregelt werden.

Zur Information lege ich einen Zeitungsausschnitt aus dem WK vom 14.05.2008 bei.

Beschluss Nr. 0047

Die Beratung und Beschlussfassung wird bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates vertagt.

Verteiler:

1005

Wv.

Reinsch
Ortsvorsteher